

**.Programa de Gobierno
(Municipio Simón Rodríguez)
Estado Anzoátegui**

.

Se debe tener una visión de futuro del Municipio donde prevalezcan los derechos de la Ciudadanía en materia de derechos humanos para la buena convivencia la paz y el disfrute de lo que nos ofrece la riqueza, o naturaleza renovable y no renovable para el buen vivir del hombre y mujer de nuestro municipio.

El objeto primordial de esta propuesta a nuestros coterráneos, es crear la conciencia para el buen vivir a través de una buena comunicación entre ciudadanos, ciudadanas e instituciones públicas como privadas en busca del gran desarrollo sustentable en aspecto social, económico y político.

En primer lugar: en lo social, gozar de un buen servicio de salud, la construcción de un hospital moderno para atención cardiovascular, cirugía interna, contar con una maternidad, una sala para atención a quemados, terapia intensiva a la exigencia de la tecnología existente en materia de salud.

El mejoramiento de los servicios públicos y establecer a través de las normas jurídicas

y la adecuación de ordenanzas que permitan la fiscalización de los entes que prestan servicios ya sean públicos o privados para garantizar a los usuarios la garantía de la calidad del servicio prestado, sobre todo los básicos: aseo, gas, luz, agua y vialidad pública, etc.

Embaulamiento de las aguas servidas de las delicias al mangal (Zona Sur del Municipio).

Embaulamiento del canal de aguas servidas de inavi, ciudad jardín y urbanística.

La fiscalización de las estructuras de preescolares, escuelas, liceos y universidades para garantizar la infraestructura en la formación de nuestros niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos, como también las plantillas del personal docente, administrativo y obreros.

En materia de transporte, la humanización del personal del transporte y usuario, revisión vehicular y verificación de actualización de documentación. establecer acuerdos entre los transportistas, alcaldía, gobernación y ejecutivo nacional en crear en el municipio, taller y venta de repuestos como una ensambladora para mejorar el servicio público.

El fortalecimiento de los módulos sectoriales, la charneca, pueblo ajuro, la esperanza y san José. En estos cuatro es necesario mantener la atención las 24 horas con su sala de observación o emergencia y quirófano, donde las consultas especializadas lleguen directo a las comunidades adyacentes a los mismos.

El fortalecimiento al programa barrio adentro y CDI, quienes se presentan como materia primaria preventiva de mucha importancia a los sectores populares.

Una red de ambulancia como garantía a la seguridad ciudadana.

Una moderna medicatura forense con una adecuación o ubicación para evitar los riesgos ambientales.

Hospital de imágenes (tomografía, mamografía).

En lo económico, establecer una zona agroindustrial de fortalecimiento económico como un potencial de inversión por el estado, ya que en el municipio no existe una estructura industrial donde se puedan establecer fábricas, ensambladoras e industrias, esta zona tiene que tener todo el apoyo del ejecutivo nacional, lo cual traerá los beneficios necesarios para el municipio, generando empleos y beneficios en

diferentes áreas: industrial, construcción, fábricas, frigorífico industrial, las bondades para el cultivo,

desahogando a la industria petrolera PDVSA.

En lo político, el logro de la participación y gran protagonismo del colectivo o gentilicio comunal en plena democracia socialista con equidad y justicia social tomando la política como institucionalidad en la libertad y la preparación de la ciudadanía, en capacitarse para el trabajo digno que permita la culturización a través de la educación y formación para construir una nueva sociedad en potencia bajo el humanismo. donde todos y todas podamos vivir bajo el respeto e igualdad de condición según su capacidad en el quehacer diario del hombre o mujer.

El ejecutivo municipal debe aplicar una política basada en el desarrollo armónico de la ciudad para elevar una mejor calidad de vida para los habitantes.

Desarrollar un proyecto de turismo para aprovechar la situación geográfica en la zona sur, privilegiada en el intercambio cultural.

En seguridad, permitirle a los ciudadanos el goce de un buen trabajo, salud pública

(gratuita), educación y alimentación. esto es vital como manera preventiva para darle fortaleza a las familias del municipio.

Los funcionarios deben ser preparados a través de una formación integral para la defensa,

en el ejercicio de sus funciones, donde prevalezca el respeto a la institución a la cual pertenece y lo esencial, el respeto entre el funcionario y el ciudadano o ciudadana.

El funcionario debe de tener un buen sueldo, seguro para esposa e hijos como padres, vivienda, alimentación, un lugar de relax y consulta, como orientaciones psicológicas.

La distribución estratégica de los cuerpos de seguridad y patrullaje dentro del programa de seguridad que presenta el Estado Venezolano, como también el cumplimiento del mismo.

Un trabajo conjunto del SEBIN, CICPC y GN a los cuales se les proporcionará dos helicópteros, por ser una zona de encrucijada, lo cual, garantiza mayor alcance en materia de vigilancia sobre el territorio y una respuesta contundente ante cualquier suceso.

En lo cultural, a través de las comunas, fomentar la cultura y regionalizar la misma

como un estado de pertenencia en el arte ya sea en la lectura, los cuentos, el baile, el canto o las enseñanzas para ejecutar algún instrumento formando así una cultura general en nuestra sociedad como un país pluricultural pero siempre realzando el amor patrio, tomando en cuenta que lo nuestro es primero.

En materia complementaria a la educación integral del individuo, el deporte y la cultura con política clara en materia preventiva, conformando escuelas deportivas, clubes socio deportivos, vigilancia permanente en las canchas con sus respectivos monitores o instructores con un plan de acción y evaluación del mismo trimestralmente y realizar los intercambios en el segundo trimestre en los clubes organizando esto en materia deportiva donde se encuentren incluidas las diferentes disciplinas.